

会員ニュース

2016. 7 (新-64号)
一般社団法人 日本電気管理技術者協会
事務局 編集

梅雨明けを待っていた関東地方、相模原では凄惨な事件が発生しました。人間の心の闇がほとばしり出した結果なののでしょうか、正直言って「何故なんだ？」の思いだけが膨らんでいます。

さて、お天気の方はこのところの鬱陶しさを振り払いやっとな夏本番を迎えたようです。皆様におかれましては、盛夏の中ご無理をなさらず健やかに過ごしてくださいませ。

「意思の疎通」とはどういうことなのか、心底悩む事務局より「会員ニュース64号」をお届けいたします。



(2016年7月、練馬区桜台)

壺り空 殺脱ぎ捨てし アブラゼミ

1. 7月7日、電力安全課のHPに「『電気事故速報値』を更新しました。」が掲載されました。

恒例の「電気事故速報値」の更新ですが、今年度に入り管内では既に2件の死亡事故が発生しております。

先月も、電力安全課よりの「感電死傷事故防止のお願い」をお伝えいたしました。これからの盛夏、皆様「ご安全に！！」保安業務の遂行をお願い申し上げます。

詳細は、添付資料「電気事故速報値(平成28年度6月末現在)」をご参照ください。

2. 7月14日、同 HPに「第36回 電気安全講演会のお知らせ」が、掲載されました。

電気使用安全月間の 協賛講演会ですが、開催日が8月5日と期日が迫っております。いつも貴重な講演内容となっておりますのでご都合のつく方は、なるべくご参加ください。

詳細は、添付資料「電気安全講演会のお知らせ」をご参照ください。

3. 7月22日、経産省のHPに「『電力の小売営業に関する指針』を改定しました」が、掲載されました。

本日、経済産業省は、電力・ガス取引監視等委員会からの嫌疑を踏まえ、今年1月に制定した「電力の小売り営業に関する指針」を改定しました。とのことです。

詳細は、添付資料「電力の小売り営業に関する指針を改定しました」をご参照ください。

4. 7月27日、同じく経産省のHPに「平成28年4月分から電力調査統計が変わります」が掲載されました。

第2弾改正電気事業法の施行に伴い、電力調査統計の内容が大幅に変更になりました。本日、平成28年4月の電力調査統計について、結果を公表いたしましたのでお知らせします。とのことです。

詳細は、添付資料「平成28年4月分から電力調査統計が変わります」と、「平成28年4月分電力需給速報」をご参照ください。